

2023年（令和5年）1月発行 / 編集・発行 安芸市立統合中学校開校準備委員会

1月12日 第7回開校準備委員会を開催しました

協議内容

- ・校章デザインの決定について
- ・体操服・体育館シューズ・上履き選定コンペティションの結果について
- ・新制服のデザイン決定に向けたアンケート調査の実施について
- ・その他

体操服(ジャージ・半袖シャツ・ハーフパンツ)・体育館シューズ・上履きが決定



体操服（ジャージ上下・半袖シャツ・ハーフパンツ）



体操服等選定コンペティションで、提案品を熱心にチェックする選考委員



体育館シューズ（左）・上履き（右）

・ジャージ上下

再帰反射マーク付きで夜間ドライバーの目にとまりやすく、夜間の安全確保ができる。

・半袖シャツ

白いのに濡れても透けにくく、吸汗・速乾性にも優れている。

・体育館シューズ

アキレス腱への衝撃を和らげ、ストップ、ダッシュ力を的確にとらえるソールパターン。

校章デザインが決まりました

安芸市立統合中学校（校名「安芸中学校」）の校章デザイン（案）の募集には、全国各地より小学1年生から80歳台の方まで256件の応募をいただきました。

その中で、厳正な審査を重ねた結果、岐阜県の桐谷衣以奈さんの作品が、安芸市立統合中学校（校名「安芸中学校」）の校章として採用されました。



【採用作品について】

安芸市の自然・地理・歴史・夢の実現、および親しみやすさに、誠実かつ真摯に向き合っている作品といえます。中学校を表す「中」という文字が、太平洋の波や山地などの安芸市の風土の中で堂々と、力強く立っている印象を受けました。

たくさんの要素が入っていますが、バランスも良く、普段は下を向いているであろうペン先をあえて上に向けることで、学びへの意欲や向上心も感じられる安芸市立で唯一の中学校となる安芸市立統合中学校（校名「安芸中学校」）の校章にふさわしいデザインになっています。



専門家を交えた校章デザイン案選考の様子



庁内検討委員会の様子

外部講師を招いた第2回安芸中学校・清水ヶ丘中学校野球部合同練習会が行われました



「パフォーマンス向上を目指し、稼働域を広げるための柔軟性の大切さ」を指導する田中さん（中央）

令和4年12月17日（土）・18日（日）の両日安芸ドームで第2回安芸中学校・清水ヶ丘中学校野球部の合同練習会が行われました。

第1回合同練習会（6月）と同じ、ナオスポーツトレーニングラボ代表田中直人さん（広島県）をお招きして指導を受けました。

今回の合同練習会には、市内の小学校5・6年生14名（女子4名）が参加させていただき、「正しい身体の使い方」などを、中学生と共に学びました。

この児童たちが統合中学校に進学し、野球部で活躍してくれることを期待します。

2月18日（土）には、外部講師を招いたサッカー部の部活動交流が、安芸ドームで行われます。

【安芸市立統合中学校開校準備委員会事務局】

安芸市教育委員会 学校教育課（安芸市矢ノ丸一丁目4-40）

TEL：0887-35-1021 FAX：0887-35-1051 E-mail:gakko@city.aki.lg.jp

